RHEIN-NECKAR-ZEITUNG



Donnerstag 15. Juni 2007

Kunst in Ton vereint Elemente

Ausstellung in der Sparkasse

Eppelheim. (sg) Kunstvolle Arbeiten aus Keramik findet man in den nächsten Wochen auf der Ausstellungsfläche der Eppelheimer Geschäftsstelle der Sparkasse Heidelberg. Filialleiter Dirk Winkler hatte die Keramikwerkstatt "KIT – Kunst in Ton" von Keramikmeisterin Nicole Wessels und "K.I.T. – Die Galerie" von Wolfgang Stromberg für ein Gemeinschaftsprojekt gewinnen können, für "Zwei Jahreszeiten – drei Elemente".

Bürgermeister Dieter Mörlein eröffnete die Ausstellung mit Brunnen und Keramiken aus Meisterhand: "Die Stadt unterstützt die Kunstschaffenden, wo sie nur kann." Gerade in Zeiten knapper kommunaler Kassen sei es wichtig, zeitgenössische Kunst zu fördern und sie der Nachweit zu erhalten.

Nicole Wessels präsentiert in der Sparkasse künstlerische Blickfängen, in denen sie die Elemente Erde, Feuer und Wasser verbindet. 1971 als sechstes Kind einer Handwerkerfamilie in Oberschwaben geboren, erhielt sie mit nur 24 Jahren



Chinesische Schriftzeichen schmücken den von Nicole Wessels entworfenen Brunnen. Links Bürgermeister Dieter Mörlein und Dirk Winkler von der Sparkasse. Foto: PS Geschwill

als Deutschlands jüngste Keramikmeisterin den Meisterbrief in Stuttgart. 1999 gründete sie ihr Atelier bei Schwäbisch Hall. Seither entwickelte sie unter anderem eine neue Kachelofentechnik, eine eigene Geschirrserie mit speziellen Lerntellern für Kinder sowie verschiedenes Mobiliar für drinnen und draußen. 2006 bezog sie in ihr neues Atelier in die Hauptstraße 123 in Eppelheim.